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ATA Nº 003/2018 
                            
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às 
dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores 
Gilvani Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; 
Cleiton Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair 
Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e 
Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, o Presidente, em nome 
de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os funcionários da 
Casa, a imprensa, o público presente e os internautas que acompanhavam a 
Sessão. De imediato, solicitou à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da 
Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para apreciação e votação do 
Plenário, restando aprovada por unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura 
dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 031/18, 
encaminhando para arquivamento desta Casa, cópia das Leis Municipais de 
números 1.711/18, 1.712/18, 1.713/18, 1.714/18, 1.715/18, 1.716/18, 1.717/18 e 
1.718/18, sancionadas em 20 de fevereiro de 2018; Ofício nº 032/18, 
encaminhando o Projeto de Lei número 014/18, para apreciação dos 
Vereadores. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimentos de números 
003/2018, do Vereador Luís Fernando Horst, e 004/2018 e 005/2018, ambas do 
Vereador Paulo Germano Koste. EXPEDIENTE EXTERNO: Solicitação de 
espaço para falar na Tribuna Livre, do Senhor Almir Vigolo, para discorrer sobre 
o Lar do Idoso Vale Verde; e Ofício nº 05/2018, da Coordenadora de Eventos do 
Município, solicitando o uso das dependências da Câmara de Vereadores no dia 
09 de março de 2018, no turno da tarde, para realização da reunião da AMVAT – 
Região dos Vales. Prosseguindo, o Presidente consultou o Plenário para ver da 
possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, o Projeto de Lei que foi 
protocolado na Sessão. O Plenário concordou com a proposta. Logo após, o 
Presidente submeteu para apreciação, o Projeto de Lei nº 014/18, que autoriza a 
contratação por tempo determinado de necessidade temporária de 04 (quatro) 
Professores de Ensino Fundamental, “Anos Iniciais”. Depois de devidamente 
apreciado, o Projeto foi votado e aprovado, por unanimidade. Dando seguimento, 
o Presidente solicitou a leitura dos Requerimentos. Requerimento nº 003/2018, 
do Vereador Luís Fernando Horst, para que seja remetido pelo Poder Executivo à 
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Câmara Municipal de Vereadores, relatório com o nome das cinquenta maiores 
Empresas instaladas no Município, informando o referido valor adicionado 
produzido desde o mês de janeiro de 2017, até a presente data. Requerimento nº 
004/2018, do Vereador Paulo Germano Koste, para que seja remetido pelo Poder 
Executivo Municipal à Câmara de Vereadores, informações e documentos 
(orçamentos, licitação ou sua dispensa e notas fiscais) relacionados ao custo dos 
serviços da transformação da carreta graneleira 3 (três) eixos recebida da Receita 
Federal, em uma carreta prancha 2 (dois) eixos para transporte de veículos, 
placas AHM-5273. Requer, também, o(s) nome(s) do(s) prestador(es) do(s) 
serviço(s) e o total dos valores gastos. Requerimento nº 005/2018, do Vereador 
Paulo Germano Koste, para que o Poder Executivo informe ao Poder Legislativo, 
o nome da empresa que está prestando assessoria ambiental ao Município, bem 
como, para que encaminhe a cópia da licitação, contrato, orçamentos, contrato 
social completo da empresa, nome dos profissionais que prestam serviços para a 
empresa do Município, com suas qualificações e profissões descriminadas, além 
dos relatórios de atividades desenvolvidas desde o início da contratação. Os 
Vereadores proponentes explanaram as razões dos seus pedidos. Após, as 
proposições foram colocadas para apreciação e votação do Plenário, restando 
aprovadas, por unanimidade. A seguir, a pedido do Presidente da Casa, os 
Vereadores Adriano, Cleiton e Gilmar, apresentaram o Relatório de Viagem para 
Brasília, nos dias 20 a 23 de fevereiro, quando viajaram, juntamente com o 
Prefeito Municipal, com o objetivo de dar andamento a projetos e angariar 
recursos para o Município de Roca Sales. O Vereador Adriano disse que 
partiram de Roca Sales no dia 20, terça-feira, sendo que no mesmo dia, 
participaram de várias visitas e reuniões com Deputados Federais onde foram 
entregues ofícios solicitando a prioridade de Emendas protocoladas junto ao 
Sistema SICONV. E nos dias 21 e 22, quarta e quinta-feira, continuaram 
visitando Gabinetes de vários Deputados, independente de partido político, e 
protocolaram ofícios solicitando Emendas Parlamentares para o Município, 
participando, inclusive de Audiências Públicas. No dia 23, retornaram ao 
Município de Roca Sales. Ao final, os Vereadores destacaram a união dos 
mesmos em representar a Câmara de Roca Sales em Brasília, agradecendo ao 
Plenário por ter aprovado a viagem. O Presidente parabenizou os vereadores pelo 
relatório apresentado. Após, mencionou que, na próxima semana, o vereador 
Rogério viajará a Porto Alegre para uma reunião com Deputado e Assessores. 
Por isso, colocou para votação do Plenário a proposta, com despesas a serem 
suportadas pela Câmara, conforme legislação especial. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: O Vereador Paulo Germano Koste, devidamente inscrito, disse que, 
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em relação ao debate que surgiu na Sessão anterior, em que o vereador Rogério 
questionou a decisão da Administração Municipal sobre fechar as creches 
municipais no feriado do Carnaval, no seu entendimento o vereador estava 
apenas cumprindo a sua função. Afirmou, ainda, que as críticas ao Poder 
Executivo sempre ocorreram em outras Administrações. Destacou, também, que 
está aguardando uma posição do Executivo Municipal sobre a situação da obra 
que iniciou na Rua Napoleão Maioli, em novembro de 2017, e encontra-se 
parada. Parabenizou o trabalho que os vereadores realizaram em Brasília, na 
oportunidade em que intermediaram a solicitação de recursos para o Município, 
em seu nome, junto ao Gabinete da Deputada Federal, Yeda Crusius. Por último, 
falou sobre o seu Requerimento de número 004/2018, que se refere ao bem 
recebido pelo Município como doação da Receita Federal. Disse que o mesmo 
está recolhido junto ao Depósito Judicial em Encantado, uma vez que fora 
apreendido na Rodovia RS-130, pela Polícia Rodoviária Estadual, quando o 
Município pretendia regularizar a situação do veículo junto ao DETRAN, em 
decorrência das adaptações feitas. Assim, considerando que se trata de um bem 
público, acredita que a Administração Municipal deve esclarecer os motivos 
pelos quais o veículo está recolhido há tantos dias, sem buscar uma solução para 
o problema. O Vereador Rogério Engster, devidamente inscrito, primeiramente, 
solicitou uma cópia da gravação da Sessão anterior, pois algumas pessoas se 
dirigiram ao Vereador, distorcendo o que ele comentou em relação ao 
fechamento das creches municipais no feriado de carnaval. Ainda, disse que o 
papel do vereador é o de fiscalizar os atos do Poder Executivo. Afirmou que, 
como vereador, defende as suas ideias, independentemente de partido político, 
sempre pensando no bem estar da comunidade roca-salense. O Presidente, 
atendendo ao pedido, disse que disponibilizaria uma cópia da gravação. O 
Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, lembrou que, no último sábado, 
ocorreu a final do campeonato de bochas, o qual teve um grande número de 
adeptos, com a participação de dez equipes, integrando, assim, as comunidades, 
parabenizando as equipes vencedoras. Também, mencionou que no dia 28 de 
fevereiro será comemorado o aniversário da instalação do Município de Roca 
Sales, em que completa 63 anos. Referiu a importância da data para os habitantes 
do Município, e, mesmo que não seja natural de Roca Sales, considera como se 
fosse, pois é aqui que pretende residir e viver pelos próximos anos. Ao final, o 
Presidente agradeceu a presença de todos, inclusive de ex-vereadores e da 
Secretária da Educação e Cultura, convidando para participarem da próxima 
Sessão Ordinária, no dia 05 de março, às 19 horas, no mesmo local. Nada mais 
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havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das 
Sessões, 26 de fevereiro de 2018. 
 
 
        ________________           _______________  ________________ 
     Gilvani Bronca  Rogério Engster    Cleiton Telocken 
         Presidente   Vice-Presidente                     Secretário 
  
 
  __________________      _________________            ___________________ 
  Paulo Germano Koste              Adriano Horbach        Luís Fernando Horst 
           Vereador      Vereador                 Vereador 
 
 
 ________________        _________________          _________________________ 
     Ivair Zanchetti              Gilmar Dilkin               Nelson A. Vasconcelos Salvador 
         Vereador        Vereador                        Vereador 


